

Dans l'Audomarois, c'est quoi, ce cœur ?

SURPRISE SUR PRISE. Retrouvez chaque dimanche notre photo insolite de la semaine. Un lieu de l'Audomarois à découvrir sous un autre angle, comme une devinette qui s'offre aux regards.



En découvrant ce site, le photographe aurait pu y faire plusieurs énigmes. Mais c'est ce cœur qui a attiré son attention dans ce beau ciel bleu. Il y a ce vaisseau gravé dans la pierre en l'an 174 par un marin, tout comme ces superbes graffitis représentant un taureau, un poisson, un lion, dans le fond de l'autel. Puis en levant la tête, on découvre des étoiles peintes sous cette voûte, identique à celle de la collégiale d'Aire-sur-la-Lys. Tiens, un indice, une église. Au sommet de cet édifice, ce cœur est accompagné par Augustine Julie, la cloche de l'église Saint-Folquin de Cornette, un petit hameau très charmant de Zudausques.

TEXTE ET PHOTO PHILIPPE HUDELLE (CLP)